

El sionismo, vástago de la jerarquía en el poder

«El sionismo reventará de prisa como una pompa de jabón». Esta frase del creador del esperanto, Ludwig Zamenhof, es de 1901¹. Esta afirmación se basaba en el principio de que la emancipación de los judíos solo podía llevarse a cabo con la emancipación de todos los hombres, independientemente de su color o clase social. Evidentemente, este juicio parece hoy completamente falso, pero ¿por qué razones?

Podemos basarnos en un análisis antiguo pero interesante de Luce Fabbri en 1963:

«En cada uno de tales países [la Alemania nazi, la España de Franco, la Argentina de Perón] la violencia ejercida por el invasor con un sadismo nunca visto, para mantener el dominio de la situación, fue violencia de partido o de clase, y estuvo materialmente a cargo, en la mayor parte de los casos, de elementos locales de derecha. Hay más: todo estaba calculado para producir en el adversario detenido, humillado y torturado, la pérdida del respeto hacia sí mismo y hacia sus compañeros de cautiverio, y al final hacia su misma calidad de hombre, obligándolo a rebajarse en grado extremo y a cooperar con los verdugos para sobrevivir.»²

Me parece que existe una relación con una constatación más antigua a propósito de las religiones, basta con sustituirlas por «totalitarismos» para dar con el mismo espíritu:

«¿Será necesario recordar cuánto y cómo las religiones entontecen y corrompen los pueblos? Matan en ellos la razón, el principal instrumento de la emancipación humana, y los reducen a la imbecilidad, condición esencial de la esclavitud. Deshonran el trabajo humano y lo convierten en una señal y una fuente de servidumbre. Matan la noción y el sentimiento de la justicia humana, haciendo que la balanza se incline siempre del lado de los granujas triunfadores, objetos privilegiados de la gracia divina. Matan el orgullo y la dignidad de los

¹ «[...] sionismo, rapide krevos kiel sapveziko» dans *Mi estas homo*, Serio Scio, p. 96.

² Luce Fabbri, anarquista uruguayo, *Fascismo: definición e historia*, São Paulo, pp. 31-32.

hombres protegiendo solo a los que se humillan y a los más humildes. Ahogan en los corazones de los pueblos cualquier sentimiento de fraternidad humana, llenándolos de crueldad³»

Y mucho antes, en la cultura griega, cuna de la cultura europea según la mayoría de los intelectuales con poca información, recuerdo un episodio: la victoria griega en Kleidion, en Bulgaria, el 29 de julio de 1014. «Según una leyenda [de ninguna manera los búlgaros en 2023] el origen del apodo de Basilio II “Bulgaroctono” [matador de búlgaros], el *Basileus* ordenó que se rompieran los ojos de los soldados [búlgaros] supervivientes y envió a unos 14.000 o 15.000 búlgaros ciegos al rey [de Bulgaria], dirigidos por un tuerto por cada cien ciegos. Cuando llegó esta tropa, [el rey búlgaro] Samuel murió de apoplejía»⁴.

Poder extremado y sadismo son, por lo tanto, inseparables. Las medidas de los presidentes Trump y Bolsonaro hace unos años sobre y contra la ecología y sobre y contra los pobres y los no blancos lo confirman con creces.

Hoy, las violaciones y ablaciones de sexos femeninos y las decenas de miles de bombas lanzadas sobre viviendas civiles para alcanzar a soldados en túneles subterráneos son aberraciones de la misma calaña (los soldados con ojos rotos). Además, desde el punto de vista de la eficacia militar, es una pérdida de tiempo y de obuses desperdiciados en vano.

Las declaraciones terroristas del líder sionista (inculcado por los tribunales de su país) recuerdan las aniquilaciones de judíos por los nazis y los fascistas locales en Polonia y Ucrania. El individuo-cloaca ruso (acusado de encubrir asesinatos y secuestro de decenas de miles de niños) no es mejor, y sus amigos jefes chinos e iraníes, etc., merecen ser encarcelados durante años.

¿Es preciso matarles o torturarles hasta la muerte?

³ Miguel Bakunin en *Dios y el Estado*, traducción mía para el tomo 5 de las Obras Completas. Ver el texto anterior e inédito durante la vida de Bakunin, Obras Completas tomo 3 *Federalismo, Socialismo y Antiteologismo (1867-1868)*, *Textos para Rusia (1868-1870)*, esta parte aparece p. 62.

⁴ https://fr.wikipedia.org/wiki/Basile_II Un historien bulgare – P. Pavlov – estime qu’il y avait 8.000 prisonniers et ne met nullement en doute la véracité des faits rapportés par les Grecs de l’époque [https://bg.wikipedia.org/wiki/беласишката_битка]

Los jóvenes, por ejemplo, de las Juventudes Hitlerianas, como el excelente escritor Günter Grass y el cardenal y más tarde Papa Ratzinger, habían evolucionado bastante desde su adolescencia; muchos sindicalistas y militantes comunistas lograron comprender, a sus casi cincuenta años, que la URSS había sido una ilusión. Por otra parte, las personas mayores de 65 años que actúan como asesinos (los comentarios exagerados de su parte suya sin acciones concretas son menos graves) y que intentan morir por su jerarquía todopoderosa, es justo que revienten por ese motivo.

Frente a los admiradores de los torturadores laicos y religiosos, los indiferentes y los seguidores del "todo está bien en el mejor de los mundos" (en el Cándido de Voltaire), debemos deplorar la falta de desertores en los ejércitos ruso y sionista y admirar el valor de quienes critican y actúan contra los asesinos en China, Irán, Israel, Rusia en otras partes.

Para mí, el capitalismo solo es un totalitarismo disfrazado. Como este, defiende la desigualdad económica, acepta la corrupción como una "dejación, una incorrección menor, etc.", cree en una jerarquía de poder y se apoya en el sadismo de sus guardaespaldas. Sin embargo, algunos capitalistas trataron de reducir (ligeramente) los desequilibrios demasiado evidentes, considerando que los pobres pueden ser frecuentables. Esto es lo que llaman humanismo, según lo que veo.

Defender la raza humana significa no ahogarla bajo alfombras de bombas y años en campos de reeducación. Limitar la crítica cultural y social, aplicar el dogmatismo en nombre de dios y del dios de la economía y, obviamente, de un comité central, es el camino que conduce al sadismo.

Frank Mintz, 29.12.2023